

## **POPPY MANUAL / MANUEL DU COQUELICOT– MODIFICATIONS JUNE/JUIN 2018**

### **MODIFIED/MODIFIÉ :**

**402.i.a:** the purchase of *Command approved* Poppies, wreaths, canvassing supplies and promotional material for the annual Poppy Campaign

**402.i.a** L'achat de matériel approuvé par la Direction, tel que coquelicots, couronnes, et fournitures à des fins de sollicitation et de promotion, pour la Campagne annuelle du Coquelicot.

### **ADDED/AJOUTÉE:**

402.iii.d. acquisition, maintenance or rental of a medical alert system for Veterans and their widows/ widowers to a maximum of \$300 annually.

402.iii.d. Acquisition, entretien ou location d'un système d'alerte médicale pour les vétérans et leurs veuves/veufs, jusqu'à concurrence de 300 \$ par année.

**RENAMED/ RENOMMÉ :** 402.iii.d as 402.iii.e.

### **Modified/Modifié :**

403.ii.d. "Relief of Disasters: (prior Provincial Command approval is required) 50 percent of the current balance, for donations for relief of disasters declared by the federal or provincial governments. Funds raised for this use must be allocated as per the direction for use of Poppy Funds outlined in this manual."

403.ii.d. Aide en cas de catastrophe (avec l'approbation préalable de la direction provinciale) 50 pour cent (50 %) du solde du fonds du Coquelicot à titre d'aide en cas de catastrophe, telle que déclarée par le gouvernement fédéral ou l'un des gouvernements provinciaux. Les fonds amassés dans ce but doivent être alloués conformément aux directives d'utilisation des fonds du Coquelicot, telles qu'énoncées dans ce manuel.

### **Modified/Modifié :**

403.ii.b. Medical Training and Medical Research: (prior Provincial Command approval is required) 50 percent of the current balance, for medical training and medical research with a focus on Veteran support. To include funds for the training of personnel as identified and as approved to operate the Branch defibrillator

403.ii.b. Formation et recherche médicales (avec l'approbation préalable de la direction provinciale) 50 pour cent (50 %) du solde actuel, pour la formation et recherche médicales

axées sur le soutien à apporter aux vétérans. Peut inclure le financement d'une formation de personnel dûment identifié et approuvé pour le fonctionnement d'un défibrillateur de filiale.

403.ii.c.. Medical Appliances: (prior Provincial Command approval is required) 50 percent of the current balance such as but not limited to, medical thermal imaging cameras and defibrillators which will assist in the care of Veterans within the community.

403.ii.c. Appareils médicaux : (avec l'approbation préalable de la direction provinciale) 50 pour cent (50 %) du solde actuel, pour des items tels que - mais sans s'y limiter - des caméras thermiques à des fins médicales et des défibrillateurs pour contribuer aux bons soins de vétérans dans la communauté.

**Removed/ Supprimé :**

Article 403.ii.j. from the Poppy Manual

**Removed/ Supprimé :**

Article 815.b.iv. from the Poppy Manual